

ASOCIACIÓN JUVENIL DE ESTUDIANTES



¡Hola! Somos los miembros de la Asociación Juvenil de Estudiantes (AJE) del IES Bahía de Babel durante el curso 2024-2025, y queremos que sepáis que estamos abiertos a vuestras propuestas y que trabajamos para que la organización y convocatoria de posibles huelgas, como la que tuvo lugar el 12 de noviembre, cumplan los requisitos y el alumnado esté informado. Si quieres ponerte en contacto con nosotros, aquí tienes quiénes somos y nuestra cuenta de Instagram:



De izqda a dcha, algunos de los miembros de la AJE 2024-2025: Pau, Pablo, Bianca, Jéniffer, Nerea, Liam, Sofía, Alexis, Aitana, Carlos Pardo, Ángel y Carlos Sempere.

- Sofía Martín (4º A), presidenta.
- Alexis Martínez (4º B), vicepresidente.
- Carlos Sempere (4º B), secretario.
- Carlos Pardo (4º B), tesorero.
- Ángel Andreu (1º D).
- Nicolás Manchón (3º C).
- Pablo Morales (4º A).
- Bianca Rodríguez (4º A).
- Nerea Valero (4º A).
- Aitana Molina (4º B).
- Liam McElwee (4º C).
- Marc Castellà (4º D).
- Jennifer Popa (4º D).
- Pau Falcó (2º bach. A).

 @aje.iesbahiababel